



INITIATION MUSICALE

Découvrir la musique

Vivre des expériences musicales par l'écoute, le corps et le mouvement



Reconnaitre, reproduire, imiter, inventer à travers le jeu

Apprendre progressivement le langage musical et son écriture

Cette initiation se déroule sur trois ans et vise à affiner l'oreille musicale et le sens du rythme de l'enfant. Elle prépare par la même occasion à la pratique du solfège, d'un instrument ou du chant. Du point de vue pédagogique, l'initiation musicale suit le développement sensoriel de l'enfant en lui demandant une participation active et créative.

A la fin de l'initiation, grâce au matériel ludique; sa sensibilité et son caractère au travers de chansons et de mouvements corporels ; son sens de la phrase musicale par l'écoute d'extraits d'oeuvres, l'enfant aura développé avec harmonie son audition, son rythme et son sens du groupe.

Horaires

Tous les mercredis (hors vacances scolaires) au rez-de-chaussée de l'école de Muraz.

Initiation 1 : 4-5 ans

Initiation 2 : 5-6 ans

Initiation 3 : 6-7-8 ans